
令和４年度 北海道旭川盲学校 第１回学校評議員会記録 

 

１ 日時 令和４年７月１４日（木） １３：００～１４：００ 

２ 場所 北海道旭川盲学校 フレンドルーム 

３ 日程及び内容  

１３：００ 校長挨拶 

日程説明・出席者紹介 

１３：１０ 説明１：令和４年度の学校経営について（校長） 

１３：２５ 説明 2：令和３年度から４年度の教育活動について（教頭） 

１３：４５ 質疑応答・協議 

１４：００ 校長挨拶 

４ 学校評議員 

      宮 崎 伸 一 様  旭川点字図書館長  

加 藤  弘  様  旭川盲人福祉協会副会長 

宮 本 昌 恵 様  北海道立旭川子ども総合療育センター副院長  

渡 辺 典 子 様  北海道旭川児童相談所長 

中 山 沙 織 様  北海道旭川盲学校ＰＴＡ会長 

５ 学校職員出席者 

   宮 岸 尚 平  校 長 

   秋 山 卓 也  教 頭 

   藤 川 直 子  事務長 

６ 記 録 

（１）説明 

説明１：令和４年度の学校経営について（校長）  

校長：資料に沿って、今年度の学校経営方針及びグランドデザイン、旭盲 SDGｓの取り

組みについて説明。 

説明２：令和３年度から４年度の教育活動について（教頭） 

      教頭：昨年度を中心にスライド(写真)をもとに幼小学部、中学部、寄宿舎での各行事や取

り組み、交流学習等について説明。 

（２）質疑応答・協議：学校評議員よりご意見・感想等 

 ・コロナ禍における ICT 機器の整備状況や活用状況について質問 

 →在籍児に対しては一人 1 台の機器が整備され、実態に応じての活用が進んでいる。教職員に対し    

ては Chromebook と iPad を整備したことにより、それぞれの活用方法や教材に応じて端末を選  

択し、活用している。 

・交流及び共同学習の進め方について状況の確認 

→直接訪問しての交流学習等は一部を除き以前のように実施できていないが、今後は先方との確認  

を通じて徐々に方策を検討していく。 

・教職員の SDGｓに関する取り組みについて評価する意見 

（３）校長挨拶 

  ・各評議員の方への謝辞 

  ・今年度は創立 100 周年の記念行事もあるが、感染状況により多くの方を来賓としてお呼びでき    

ない可能性があることについてご了承いただきたい。 

  ・学校運営協議会については今後具体的に委員の選定を進めていくためご協力願いたい。 


